





Jorge Juan y Antonio de Ulloa: Noticias secretas de América (1735-1826)

Recursos

CATEGORÍA

Sitios temáticos

RESUMEN

El diagnóstico de la América Hispana antes las reformas borbónicas Al regresar a España después de participar en la expedición científica al Ecuador, a fines de 1746, Jorge Juan y Antonio de Ulloa fueron contactados por el Secretario de Marina, marqués de la Ensenada, para que redactaran un detallado informe sobre la realidad hispanoamericana...

TEMAS

América colonial, Viajes y expediciones, Científicos y naturalistas

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Memoria Chilena](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)